

いの町水道事業の今後は

答弁＝民営化でなく町が事業継続

2031年度に今回の35%アップ試算



町の水道事業の運営について、今後どうするのか。2030年にいの町の人口が1万6000人台まで減少するという試算もあるが、そのときの水道料金の試算は。また現在の水道事業に従事する職員数は。

池田町長
水道法の一部改正により、水道事業の運営権を民間に委託することが可能となつたが、町としては今後も町が事業主体となり、水道事業経営を継続していく。引き続き黒字経営を継続しつつ、安全安心で安価な水の供給に努める。

土居総務課長
企業会計についてはシステムの移行に手間が掛かるなどで、今回組み入れないが、水道事業や仁淀病院とも連携して滞納者の生活再建型に重きを置くならば、企業会計の債権管理も含めるべきではないか。そもそも滞納者を出さないためというなら、カード決済を導入しないか。

久武議員
平成29年9月議会の質問から1年余たつたが、チャネル登録者数が10人しか増えていない。いの町で検索をかけても1位に出てきたのは自分が1週間前にあげた「いの町を紹介するよ！」だった。2番目にいの町PR映像Vol.4、3位にちやがまらんさんだつた。これは日々変わるので努力

債権管理課の新設に当たつて

久武議員

生活再建型に重きを置くならば、企業会計の債権管理も含めるべきではないか。

2031年度には今回改定する水道料金の35%アップの3200円程度（一般家庭20m³）と試算している。
現在水道課正職員5人、再任用職員1人、臨時職員2人、検針員は23人。

ユーチューブ動画活用で町の魅力発信を

久武議員

カード決済は、手数料などの費用面で難しい点もあるが、患者の利便性もあるので考慮していく。

久武議員
仁淀病院でもカード決済を導入すべきだ。

建型の徴収に努める。カード決済については有効な手段であり、併せてコンビニ納付など生活環境にあつた納付方法について具体的に検討する。

次第だ。
コメントに誰も返信していないのは、もつたいない。せつかくいい動画を作っているので今後、管理をすべきだ。

コメントに返信できていないのは事実であり、委員会の体制は今後の課題として総合政策課と検討していく。
町のPR動画は菊池学園の講演利用や県外の移住促進でもPR動画としての利用も

筒井総合政策課長

コメン

トに返信できてい

ないのは事実であり、委員

会の体制は今後の課題とし

て総合政策課と検討してい

く。

藤岡教育長

コメントに返信できてい

ないのは事実であり、委員

会の体制は今後の課題とし

て総合政策課と検討してい

く。

町のPR動画は菊池学園

の講演の際に菊池先生に利

用してもらっている。

久武議員
地域おこし協力隊を雇用してユーチューバーの育成をし、ふるさと納税PRや町の宣伝をすべきでないか。

久武議員
町内の音楽家の動画をあげることができないか検討したが、著作権の問題から先へ進むことができなかつた。より良い町の宣伝を検討し、ユーチューブ、インスタグラムなど様々なツールにおいて、コメントなども有効に活用していきたい。



池田町長

町内の音楽家の動画をあげ

ることができないか検討

したが、著作権の問題から

先へ進むことができなかつ

た。より良い町の宣伝を検

討し、ユーチューブ、イン

スタグラムなど様々なツール

において、コメントなども

有効に活用していきたい。